

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

### Dani Fernández, Duncan Dhu y Viva Suecia, junto a la malagueña Anni B Sweet, encabezan el Brisa Festival 2025

Alberttinny, Califato ¾, Cariño, La Casa Azul, Miss Caffaina, Pony Bravo, Varry Brava, Zahara, Carlos Ares y una veintena de bandas emergentes completan una edición que podría ser histórica

#### Redacción

Jueves 9 de enero de 2025 - 20:34



Los aficionados a la buena música en directo ya pueden marcar en rojo los siguientes días: 24, 25 y 26 de julio. Después del sonado éxito del pasado verano, Brisa Festival repetirá escenario: el espectacular Dique de Levante del Puerto de Málaga en lo que será su esperada y emocionante quinta edición.

El festival más esperado del verano en Málaga capital ya tiene cartel, fechas y emplazamiento confirmado. Anni B Sweet, Dani Fernández, Duncan Dhu y Viva Suecia desembarcarán en el Puerto de Málaga los días 24, 25 y 26 de Julio de 2025. Juntos a ellos, destacan nombres tan atractivos como Alberttinny, Califato ¾, Cariño, La Casa Azul, Miss Caffaina, Pony Bravo, Varry Brava, Zahara, Carlos Ares, Juanca & Pope Supersub DJ y una gran selección de bandas emergentes.

Anni B Sweet, con una carrera ya consolidada, y donde ha demostrado estar fuera de toda etiqueta, será la abanderada malagueña del festival, cogiendo el testigo de El Kanka.

Para la edición de 2025, las bandas emergentes, la mayoría llegadas de Andalucía y especialmente de Málaga, volverán a tener a su disposición dos fantásticos escenarios para ofrecer toda la calidad de su repertorio. Así, por el Puerto de Málaga pasarán Carmen Xía, Detergente Líquido, Fauces (ganadores de MálagaCrea Rock 2024), Ignorantes, Jassy Ojeda, Javier Lekker, Manola, Melifluo, Midnight Walkers, Moon Orchard, Nadie Patín, Neverland Bari, Polarnova, Rocío Lapaz, Sanguijuelas de Guadiana, Sike, Solzimer, Victorias y Los Voluble.

Por segundo año consecutivo, este gran evento cultural se celebrará en el Dique de Levante del Puerto de Málaga, que con sus más de 10.000 m<sup>2</sup> y su capacidad para acoger hasta 15.000 personas de aforo diario, ofrece un espacio único e inigualable.

A sus dimensiones hay que sumar su ubicación a un paso del centro histórico de la ciudad y de las principales arterias de comunicación. El Puerto de Málaga, además, engarza a la perfección con el espíritu y con la filosofía del festival: un espacio abierto (al mar, a la música), en un enclave 100% malagueño pero con un ADN internacional.

Las fechas de celebración volverán a enmarcarse durante el último fin de semana de julio, desde el jueves 24 al sábado 26. Brisa Festival contará nuevamente con varios escenarios, una amplia y variada zona gastronómica y muchas sorpresas que a buen seguro lo convertirá en uno de los grandes eventos musicales y

culturales del verano en Andalucía.

Junto a su hermano mayor, Brisa Festival, vuelve 'Brisa en tu barrio', el ciclo de conciertos gratuitos que durante todo el mes de julio dinamiza los barrios malagueños con numerosos directos donde actuarán decenas de bandas emergentes. Un escaparate inigualable para estos nuevos artistas.

Y tras los buenos resultados de pasadas ediciones, también regresará 'Brisa Studio', unas jornadas de formación y profesionalización de la industria musical que se ha convertido en punto de encuentro y diálogo para profesionales del sector cultural, artistas y nuevas bandas a través de conferencias, cursos y charlas.

Brisa Festival contará de nuevo con el apoyo de CaixaBank, a través de 'Xperience CaixaBank', proyecto con el que la entidad ofrece contenidos y experiencias memorables en ámbitos como la música, la cultura, la gastronomía y el deporte.

Bajo el concepto 'MusicXperience', la entidad articula su apuesta por la música en directo. Con el impulso de este festival, y de otros 22 festivales de todo el país, CaixaBank reafirma su compromiso con los territorios en los que está presente para promover la actividad cultural, dinamizar la economía y generar un impacto positivo.

Brisa Festival es una iniciativa solidaria a beneficio de Cruz Roja que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Málaga y la Diputación Provincial de Málaga y el patrocinio principal de Málaga de Moda, Turismo Costa del Sol, Puerto de Málaga, Cervezas Victoria, Wegow, Mini Automotor y CaixaBank como Partner Estratégico. Además, dispone de los patrocinios de Famadesa, Go Rest y Ubago. Colaboran El Corte Inglés, Muelle Uno y medios de comunicación como Europa FM, Diario Sur y El Español de Málaga.

**Venta de entradas y abonos:** [AQUÍ](#)